

»Musik verbindet«

Herbstkonzert lockt 150 Besucher in die Gemeindehalle Löwen

Löwen(vsm). Im wöchentlichen Wechsel haben der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Pömbesen und des Musikvereins Löwen im jeweiligen Heimatort mit ihrem Dirigenten Micha Klappert geprobt. Das Ergebnis dieses Einsatzes präsentierten die Musiker am Dienstagabend bei ihrem gemeinsamen Konzert in der Gemeindehalle Löwen.

»Musik verbindet« lautete auch das Motto des Abends. Nach einem traditionellen Marsch aus der Zeit Friedrichs des Großen zur Eröffnung, erwarteten die Besucher der gut gefüllten Halle Sequenzen aus dem Musical »Phantom der Oper« von Andrew Lloyd Webber. Den Einstieg gab Daniela Beverungen mit einem Solo an der Querflöte.

»Warum Löwen und Pömbesen? – Habt ihr euch vielleicht gefragt«, griff der Vorsitzende Johannes Schäfers die nächstliegende Frage auf, denn die beiden Orte sind keine Nachbarorte. Verbindungen gibt es trotzdem: »Zum Ersten ist die Besetzung in Löwen zu schwach, um ein solches Konzert auf die Beine zu stellen. Pömbesen geht es ebenso. Zudem sind die Pömbesener unsere lieben Kameradinnen und Kameraden und zum Dritten ist Micha Klappert Dirigent in beiden Vereinen«, so Schäfers.

Bei dem abwechslungsreichen Programm kamen sowohl Freunde der traditionellen, wie der modernen Musik auf ihre Kosten. Über eine Leinwand konnte das Publikum eine Kurzinformation lesen, welches Stück gerade gespielt wird. Ausführliche Einleitungen gab Schriftführerin Alina Hausmann. So erfuhren die Gäste, dass Tenor Harry Frommermann 1927 eine Annonce aufgab, in der er nach jungen Tenören und Bässen suchte. Ergebnis waren schließlich die fünf Sänger der Comedian Harmonists, die A Capella mit Liedern wie »Mein kleiner grüner Kaktus« und »Veronica, der Lenz ist da« berühmt wurden. Diese und andere Klassiker des Quintetts gaben die Musiker wider. Medleys zu Boney M.-Hits und Lieder von Peter Maffay fanden ebenso ihren Platz im Programm wie »Highway to Hell« von AC/DC.

Am kommenden Samstag, 4. November, findet ein zweites Festkonzert im Rahmen des 90-jährigen Bestehens des Musikzuges Pömbesen in der Berghalle in Pömbesen statt.